

PROLOGUE:

18H00. JE REGARDE LA PLUIE S'ÉCRASER SUR LA FENÊTRE DE MA CHAMBRE. JE NE PENSE À RIEN. À RIEN ? EN RÉALITÉ JE PENSE À CE GARÇON. CE GARÇON QUE J'AI VU IL Y A DEUX MOIS DANS UN DE CES BARS PARISIENS OÙ TU PEUX CHANTER. EN FAIT CES KARAOKÉS-BARS OÙ JE L'AI VU GUITARE À LA MAIN, CHANTER & STITCHES » DE SHAWN MENDES. UNE DE MES CHANSONS PRÉFÉRÉE. OÙ JE L'AI VU CHANTER CETTE CHANSON À LA PERFECTION AUSSI BIEN VOIRE MIEUX QUE LE VRAI CHANTEUR. AUJOURD'HUI JE NE PENSE PLUS QU'À LUI, ET À SES YEUX. SI BLEU QUE L'ON POURRAIT S'Y NOYER. À CETTE SOIRÉE MAGIQUE QUE J'AI PASSÉ À LE CONTEMPLER SANS POUR AUTANT OSER L'APPROCHER...

CHAPITRE 1: PRÉSENTATION

Mon nom est Ema avec un seul "M". Oui je sais, c'est bizarre. Mais c'est comme ça ! Si vous avez des réclamations à faire à ce sujet c'est à mes parents qu'il faut s'adresser. Enfin bref, j'ai 15 ans et demi, et je viens de déménager en ville et oui fini la cambrousse! Mais qui dit déménagement dit aussi nouvelle maison, nouvel environnement, nouvelle vie et surtout nouveaux amis, sauf que sur ce point là c'est un peu plus compliqué que ça. Le problème est que je suis très timide et très réservée donc pour moi le faire des amis c'est le parcours du combattant. Sauf que ça mes parents n'y ont pas pensé pendant le déménagement. En espérant que je pourrais pratiquer la musique dans mon nouvel établissement scolaire. La musique, c'est l'un des seuls réconfort que l'on puisse

m'apporter. La musique c'est ma vie et j'espère que mes parents n'ont pas eut l'idée stupide de m'envoyer dans un bahut où l'on étudie pas dignement ma passion. Pasque sinon la ce serait le pompon! Tiens parlons-en de mes parents! Ma mère s'appelle Marianne et mon père Robin et oui une vraie famille de dégénérés. J'ai un petit frère, Peter, il a 6 ans. Un petit frère qui n'a pas trouvé mieux que de sauter de joie lorsqu'on nous a annoncé le déménagement. Et mes parents tellement heureux de voir mon frère si content n'ont pas vu les larmes qui roulaient sur mes joues. Le sentiment qui m'a parcouru ce jour-là c'était de la peur, la peur de me retrouver dans un endroit inconnu seule où l'on étudie peut être pas la musique. C'est désespérant. Bientôt, ce sera mon premier jour dans ce fichu bahut et comme je l'ai déjà dit tout à l'heure, j'ai peur...